

**ADVIERTE QUE BAJO CRECIMIENTO, ES EL OBSTÁCULO PARA SU CALIFICACIÓN**

# Urge Fitch Ratings políticas que den confianza a las inversiones

**Optimismo.** A pesar de los riesgos económicos, destaca que México mantiene una perspectiva estable en su nota

MIGUEL ÁNGEL ENSÁSTIGUE

El bajo crecimiento económico de México es lo que pone en riesgo su calificación soberana, por lo que es necesario que el Gobierno implemente políticas que motiven la confianza en las inversiones, aseguró Carlos Fiorillo, director general de Fitch Ratings para América Latina.

Durante su participación en el Foro Forbes, el directivo señaló que la región latinoamericana pasa por un momento de transformaciones estructurales, vulnerabilidades externas, crecimiento o reformas fiscales que hacen que ciertas economías en la zona tengan perspectivas negativas respecto a sus calificaciones.

Bajo este argumento, mencionó que México tiene un lugar privilegiado dentro de las economías emergentes al tener una calificación BBB



**EN CONTRA**

- Inseguridad
- Corrupción
- Debilidad económica

**A FAVOR**

- Perspectiva estable en su calificación
- Desarrollo de infraestructura
- Reformas estructurales

(grado de inversión) con perspectiva estable. Sin embargo, uno de los mayores retos del país está en materia de crecimiento económico.

“Esa perspectiva no quiere decir que la economía o México no enfrenten retos importantes, uno de ellos es en materia de crecimiento, que permita al gobierno cumplir con los objetivos fiscales que se han fijado

y que pueda mantener esa estabilidad”, precisó.

En este contexto, apuntó que el crecimiento por sí mismo genera una serie de efectos, tales como afectar las cuentas fiscales, mismas que al no crecer a un mayor ritmo significa que tal vez no se dan las señales de confianza necesarias en la economía para atraer inversiones,

Al respecto, expresó que, para brindar dicha certeza, el gobierno debe de tener “visión”, más allá de la manera en que expresa sus ideas, ya que “aunque el fortalecimiento institucional es importante, ha retrocedido en temas de percepción del control de la corrupción y fortalecimiento del Estado de Derecho”.

De esta manera, aseguró, las acciones que se lleven a cabo podrían ser positivas para una albergar una mejor percepción, pero su efecto se verá a largo plazo.

Por su parte, Salvador Kabbaz Zaga, director general de Grupo Danhos, mencionó que el Estado de Derecho es básico para la inversión, al igual que para detonar el crecimiento económico. A su vez, aseveró que es fundamental seguir con la disciplina fiscal y la lucha contra la corrupción.

“Sin Estado de Derecho, no existe confianza para invertir. También seguir con la disciplina fiscal, lucha frontal contra corrupción es fundamental, no podemos seguir como estábamos”, declaró.